



NP 7º/24 Septiembre
Subida Tamaimo / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

Los líderes no fallan en el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi

30/9/2024

Juan Carlos Brito, Lauren García y Javier Rodríguez, éste último ya como virtual campeón, se impusieron en sus respectivas categorías en la edición número 49 de la Subida a Tamaimo. La prueba de Santiago del Teide volvió a contar, como es tradición, con miles de aficionados a lo largo de sus más de cinco kilómetros de recorrido.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi volvió a ser protagonista el pasado fin de semana con la celebración de la 49ª edición de la Subida a Tamaimo, la primera de las tres últimas estaciones de este certamen. Los aficionados volvieron a ser protagonistas con una masiva presencia desde la jornada del viernes, cuando se celebraban las verificaciones previas y la ceremonia de salida.

En la Categoría 1 -y en la Clase 3-, Juan Carlos Brito y su Ford Fiesta R5 Plus no fallaban. El tinerfeño sumaba en Santiago del Teide su quinta victoria en otras tantas participaciones, alcanzando ya los 175 puntos. De este modo, se encuentra a un resultado de convertirse en campeón. Abel Mesa se mantiene en la segunda plaza (y en la primera de la Clase 2). El del Porsche 997 GT3 ha visto que se acercan por detrás, aunque sostiene su plaza con 137 puntos. Con 134,6, Tito Correa y su espectacular Citroën DS3 WRX son terceros absolutos y virtuales campeones en la Clase 1; tanto Mesa como Correa ya suman seis resultados.

Con cinco resultados para José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3 2010) y Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo), así como 132 y 129 puntos en sus respectivos casilleros, mantienen intactas sus opciones para escalar posiciones.

En la Categoría 2, Lauren García -también primero en la Clase 7- fue el gran protagonista de la jornada al marcar, al volante de su Nova Proto NP01, el nuevo récord de Tamaimo. Es el sólido líder en esta parcela con 147 puntos, por los 72 del ausente en esta cita, Rayco Sánchez (primero en la Clase 8), y los 65 de Yeray Pérez.

Dentro de la Categoría 3, y al mismo tiempo en la Clase 9, Javier Rodríguez ya es virtual campeón al contar sus seis participaciones por victoria. El de la Speed Car GTR ha llegado a los 217 puntos, por los 188,4 de Jonathan García, tercero en Tamaimo, y los 96 de Javier Afonso, segundo en la rampa disputada el pasado fin de semana.

En la Clase 4 no hubo cambios a pesar de la ausencia del líder, Sergio Acosta, al igual que en la Clase 5a, donde Armando Díaz sumó un nuevo resultado para acercarse al título. En la Clase 5b, Pedro Cabrera ha dado un salto importante para mantenerse al frente de este apartado, algo similar al propósito de Alejandro Santos en la Clase 5c.

Por clubes, la escudería Daute Realejos volvió a sumar una renta importante. Con 1.312,4 puntos, marcha por delante del CD Sequential Racing Team (412,6) y la Escudería Arico Competición (318,6).

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi se terminará de resolver en noviembre con las pruebas de la Subida Icod – La Guancha y la Subida Arona – La Escalona.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

